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Antrag Gorillas 
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 02758 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 03 - Maxvorstadt 
 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Jarchow-Pongratz, 
 
zu Ihrem Antrag vom 13.07.2021 teilen wir Ihnen Folgendes mit: 
 
Zunächst möchten wir uns für die verspätete Antwort entschuldigen. Bei der Problematik des 
Lieferdienstes Gorillas in der Lothstraße gab es vielfältige Bemühen über alle Referate hinweg 
die negativen Auswirkungen zu begrenzen. So gab es auch einen durch das Mobilitätsreferat 
initiierten Ortstermin der Verwaltung mit den Stadtwerken München und den Betreibern. 
Letztlich konnte jedoch an dieser Stelle keine gemeinsame und zufriedenstellende Lösung 
gefunden werden. Gorillas Lieferdienst hat seine Tätigkeiten mittlerweile in ganz Deutschland 
aufgegeben und weshalb der Standort an dieser Stelle auch nicht mehr besteht.  
 
Um künftige Probleme mit dem Lieferverkehr grundsätzlich zu verringern, wurde die stadtweite 
Teilstrategie Wirtschaftsverkehr – Urbane Logistik erarbeitet und am 01.02.2023 durch die 
Vollversammlung des Stadtrats beschlossen. Darin enthalten sind eine große Anzahl an 
Maßnahmen, welche die negativen Auswirkungen des Lieferverkehrs minimieren sollen. 
 
Bei der Prüfung von Anträgen neuer Gewerbebetriebe wird das Mobilitätsreferat sofern nötig 
durch das Referat für Stadtplanung und Bauordnung eingebunden und prüft geplante 
Anlieferungssituationen auf Verkehrssicherheit hin genau. 
 
Wir hoffen, dass sich ein solcher Fall nicht wiederholt und gehen davon aus, dass die 
Angelegenheit damit erledigt ist.  
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Der Antrag des Bezirksausschusses ist damit satzungsmäßig erledigt. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. 
 
MOR-GB2.11 
 
 




